



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno: Juan Bernardo
Hernández López**

**Nombre del profesor: Jiménez Ruiz
Sergio**

**Nombre del trabajo: Interculturalidad
en salud. La nueva frontera de la
medicina**

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Antropología Médica I

Grado: 1 Semestre Grupo: "B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 01 de septiembre del 2020

Interculturalidad en salud. La nueva frontera de la medicina

01/09/2020

Se encuentran constantemente los discursos de salud pública que constantemente se le hace a la población, diversos grupos, instituciones, grupos sociales etc.

Se dice que la interculturalidad es la nueva frontera de la medicina por el alcance que esta tiene en la vida de las personas ya que más haya de una simple relación de paciente - doctor hay una descripción o visualización más haya de lo que un paciente se puede dar cuenta las respuestas son muy complejas, no son asimilables a un conjunto de conocimientos previamente establecidos de modo científico y que debemos incorporar en la competencias o deber que debe tener el profesional de la Salud.

La interculturalidad como profesionales de la salud nos hace que debemos acercarnos más a las personas ya que no todos compartimos ideas, creencias, visiones, certezas. Nos habla también de nuestro ser, el como somos, y no solo de la manera de como actuamos, esto influye demasiado en mucha la sociedad también entran otras ciencias como la filosofía.

¿Por que la filosofía? La filosofía es solamente importante en la interculturalidad ya que con el paso del tiempo el medico indaga más haya de los físicos y puede dar un analisis del problema más concreto y con una mayor eficacia.

Es un tanto complejo la interculturalidad que pudiera ser atemorizante, pero sólo si pretendemos asumir simultáneamente todas y cada una de sus facetas. La interculturalidad en salud tiene aspectos, conceptuales, éticos, fisiológicos y epidemiológicos

¿por que? por que la interculturalidad va más haya de unos simples aspectos así que intervienen aspectos conceptuales porque a través de conceptos que veamos en el paciente podemos dar una hipótesis de la enfermedad que debemos tratar

①

Norma

09/09/2020

La ética es sumamente importante ya que con la ética podemos ayudar al paciente, la epidemiología también es igual de importante ya que determina la distribución, y la frecuencia de gravedad. con la epidemiología podemos pensar que hay un brote, etc.

Un ejemplo es la de un médico de la clínica de París que atiende a un migrante subsahariano tanto como al formulador de políticas de salud latinoamericano que debió diseñar nuevas estrategias para evitar la difusión de ~~HH~~ HIV.

La interculturalidad tampoco puede ni debe abarcar todo sobre un aspecto ético, esto es debido a diferentes y diversas situaciones por ejemplo cuestiones religiosas. ya que en ocasiones las personas de diferentes grupos religiosos no desean tratamientos con relación de medicina, prefieren acudir con personas que posiblemente no tienen ni el mismo conocimiento ni la misma preparación, debido a esto el médico debería aceptar esas condiciones pero sin antes brindar apoyo para la persona que lo necesita.

son posibles ejemplos de como la interculturalidad entra en acción para la sociedad a través de la religión la interculturalidad no es una cuestión de moda, si no que la interculturalidad debe poder cambiar con el paso del tiempo con la única finalidad de seguir ayudando y aportando los conocimientos a las personas que lo requieran otras posibles complicaciones en la interculturalidad podría ser las prácticas de castidad.

¿Por qué? en ocasiones las personas no tienen y tampoco desean tener una capacitación ni mucho menos una concientización para resolver problemas o enfermedades que podían evitarse

(2)

07/09/2020

La interculturalidad como la sociedad y los avances científicos y tecnológicos debiera seguir avanzando para una mayor comodidad y una mayor frontera a la cual deberan superar como en epocas pasadas ya lo han hecho. Conforme pasan los días, meses, semanas y años se puede observar como la interculturalidad modelará la práctica de los propios sistemas de salud, no por decisión de los diferentes sistemas de salud si no por que en la época en la que nos estamos desarrollando la sociedad tiene un pensamiento, ideología, cultura, etc. más amplia y diversa por ello los diferentes sectores de la salud deberan tener una mayor capacidad y una mayor ideología para ir a la par o intentar ir a la par de estas nuevas diversidades.

Los profesionales de la salud y los sistemas de salud se enfrentan a esta nueva frontera para su desarrollo.

Un ultimo ejemplo relacionado a lo que la interculturalidad afronto en días pasados la pandemia ya que tuvo que cambiar, integrar, modificar muchos aspectos de la salud. pues fue un cambio rotundo en la sociedad, las practicas de contización se hacran presentes, nuevas formas de cuidado, por cambios en la vida.

Cambios religiosos ya que muchas personas desidran caer en la idea que dioses paganos lo protegerian, que todo fue con fines politicos, pues el gobierno había creado dicha enfermedad en cuestiones sanitarias pues aquellas personas creen en ello y no podran cambiar su manera de pensar, creer.

La interculturalidad es la nueva frontera que médicos de la salud y personas que laboran y ayudan a su funcionamiento deberan afrontar. (3)

(SALAVERRY, 2010)'

Bibliografía

SALAVERRY, O. (2010). Interculturalidad en salud.La nueva frontera de la Medicina . *Rev Peru Med Salud Publica* , 2.